

De même qu'il aimait à prêcher tous les dimanches, ce qu'il fit en anglais et en français, je pense, à peu près régulièrement pendant près de quarante ans; ainsi il aimait, devenu vieillissant, à parler des souvenirs du bon vieux temps, de Nicolet, des Trois-Rivières.....

Un soir, il parla devant moi du regretté Mgr Laflèche, de sa droiture, de ses vertus, de sa parole si apostolique et si belle. Je ne sais vraiment quelle flamme secrète animait à ce moment cette noble figure de prêtre où la lumière de la vue était pourtant à moitié éteinte. Je n'ai jamais mieux compris que ce soir-là jusqu'ou feu Mgr Laflèche était aimé des siens.

\* \* \*

Le service du regretté curé a été chanté, dans l'église paroissiale de Danville, par M. l'abbé Proulx, de Nicolet, le vendredi, 17 juin, en présence de Mgr le grand-vicaire Chalifoux, représentant Mgr deSherbrooke, alors en tournée pastorale, et de près de quarante prêtres.

Mgr le grand-vicaire a fait en anglais et en français un éloge sérieux et motivé du vénéré défunt. L'église était trop petite pour contenir la foule. L'organisation de la cérémonie des funérailles était remarquable de dignité et de tact.

Le regretté curé Masson avait demandé à dormir son dernier sommeil dans le cimetière paroissial, au milieu des restes de ceux que, pendant quarante ans tout près, il a baptisés, communiés, mariés ou enterrés.

Son désir a été entendu.

Que Dieu lui donne le repos éternel.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.

Juin 1904.